

>>> LA BAGAGERIE MAINS LIBRES FÊTE SES 2 ANS AU CENTRE D'ANIMATION



Mardi 17 mars, l'association Mains libres, qui a créé et gère une bagagerie pour les SDF du quartier des Halles a fêté son deuxième anniversaire.

Une troupe de 15 comédiens composée de personnes vivant dans la rue mais également de personnes avec domicile fixe ont proposé des lectures d'une douzaine de fables de La Fontaine mises en scène par Emily Blake, La soirée a continué avec un débat sur la place de la bagagerie dans le quartier pour se finir par une collation partagée.

La bagagerie est un équipement innovant à la fois par son principe (les usagers peuvent déposer leurs bagages et les reprendre matin et soir, 7 jours sur 7, afin de les mettre en sécurité pendant la nuit et de vaquer à leurs occupations « les mains libres » pendant la journée) et par son mode de gestion (les SDF participent à parité avec les ADF « Avec Domicile Fixe » au Conseil d'administration et effectuent une bonne partie des tâches bénévoles).

Chaque samedi, des SDF de la bagagerie viennent concocter des gâteaux dans la cuisine du centre d'animation pour les vendre le lendemain sur le marché de la rue Montmartre au stand « des copains des Halles ».

Le samedi 6 juin 2009 Mains libres et le centre d'animation tiendront tous deux des stands à la fête du jardin extraordinaire.

Renseignements: www.mainslibres.asso.fr